

México condena violencia contra manifestantes ecuatorianos y exige respeto a DD.HH.



Ciudad de México, 10 oct (RHC) El Ministerio de Relaciones Exteriores de México expresó este miércoles la preocupación del Gobierno presidido por Andrés Manuel López Obrador (AMLO) ante los "graves sucesos" presentados en Ecuador e insta al respeto del Estado de Derecho y los derechos humanos en el país suramericano.

México condena tajantemente toda forma de violencia, reitera su compromiso con el derecho a la libre manifestación y rechaza el uso de la fuerza desmedida por parte del Estado, la cual debe emplearse excepcionalmente y siempre regida por los principios de legalidad, necesidad, proporcionalidad y responsabilidad", afirma el comunicado de la Cancillería.

El Ejecutivo exhortó a las partes a evitar la violencia, privilegiando el diálogo como única vía para encontrar soluciones. Asimismo, lamentó los hechos de violencia en algunas regiones del país sudamericano.

El presidente Lenín Moreno decretó el estado de excepción en Ecuador el pasado jueves. Como consecuencia, trasladó la sede del Gobierno a Guayaquil, suspendió el derecho a la libertad de

asociación y reunión y limitó la libertad de tránsito, entre otras medidas, y ordenó reprimir las protestas contra las disposiciones económicas anunciadas por su Ejecutivo.

(Telesur)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/204467-mexico-condena-violencia-contra-manifestantes-ecuatorianos-y-exige-respeto-a-ddhh>



Radio Habana Cuba